
 

 

平成２８年度総会を開催しました 

 

昨年８月１９日に設立しました当親善協会におきまして、初めてとなる定期総会を、去

る７月５日（火）、リーガロイヤルホテル広島において、顧問であります広島県議会 宇田

議長、広島県商工会議所連合会 深山会頭 ご出席のもと、開催いたしました。 

 

この度の総会では、平成２７年度の事業報告、収支決算報告、会則改定（案）、平成２

８年度の事業計画（案）、収支予算（案）の５つの議案について、審議いたしました。い

ずれの議案も会員の皆様よりご承認いただき、会則改定では個人会員の年会費の減額によ

り会員増加を図ることで、会員間の活発な交流促進を目指しており、今年度特に力を入れ

て取り組むことにしています。 

また、各種事業に対しましても会員の皆様からご理解をいただき、今後更なるご支援、

ご協力をいただける環境を整えて、実施してまいりたいと決意を新たにいたしました。 

 

総会の後半には、ヒロテック・メキシコ前社長で株式会社ヒロテック経営企画部部長の

藤田様より『メキシコのビジネス』と題して、ご講演いただきました。メキシコにおける

日系企業の進出による環境の変化が著しいこと、メキシコの特性、国民性を理解した柔軟

な対応が必要とされること、そのような中でご自身が経験されたことや強い信念を持って

取り組まれたことなどは、各企業団体の今後メキシコでの展開ばかりでなく、それぞれの

職場や企業団体内でも大変参考になる講演会となりました。 

 

総会後に行われた懇親会には約 150名の会員、関係者が出席し、湯﨑知事、宇田議長、

広島大学 越智学長をお迎えし、その来賓代表として湯﨑知事からご挨拶をいただき、盛

大に開催されました。 

懇親会では、当親善協会会員であり、広島を拠点に活動するサルサ＆ラテンバンド“エ

ル・コンボ・デ・ラ・パス”による演奏を楽しみました。 

 

当親善協会は昨年の設立から早いもので１年を迎えようとしています。今後とも会員各

位にご満足いただける活動と広島県民、グアナファト州民に喜ばれる事業へと発展してい

くよう取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

広島グアナファト親善協会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
“エル・コンボ・デ・ラ・パス”の演奏 懇親会場内の様子 

懇親会で来賓代表の挨拶をする湯﨑知事 懇親会で挨拶をする金井会長 

ヒロテック藤田部長様の講演 各部会長による事業計画説明 

総会会場内の様子 総会会場 受付 


